



Publié sur *Viva Presse* (<https://www.vivamagazine.fr>)

[Accueil](#) > Médecins du Monde crée une permanence d'accès aux soins à Marseille

Médecins du Monde crée une permanence d'accès aux soins à Marseille

Destinée aux personnes en grande précarité, la permanence de Médecins du monde leur permettra de pouvoir se soigner.

08-01-2019

Médecins du Monde et l'Union régionale des professionnels de santé Médecins libéraux Paca annoncent le lancement d'une permanence d'accès aux soins de santé (Pass) de ville à Marseille.

Ce dispositif innovant permet aux personnes qui n'ont pas de couverture maladie d'être soignées sans qu'elles soient facturées. Pris en charge par des médecins de ville, ces patients peuvent bénéficier d'un parcours de soins complet (pharmacie, laboratoire, radiologie...) sans en avancer les frais, le temps d'obtenir une couverture maladie.

Le premier pilier de la Pass de ville repose sur une convention entre Médecins du Monde et l'assurance-maladie garantissant aux patients pris en charge par la Pass de ville l'obtention d'une couverture maladie sous quinze jours. Le second pilier de la Pass de ville repose sur les professionnels de santé qui ne facturent pas les patients au moment de leur prise en charge et suspendent leurs factures, le temps que les patients obtiennent leur couverture maladie. A ce moment, les professionnels sont alors remboursés par l'assurance-maladie dans le cadre du tiers payant.

La Pass de ville a fait ses preuves dans plusieurs communes d'Ile-de-France depuis 2013.

Les Permanences d'accès aux soins de santé (Pass) ont été créées par la loi du 29 juillet 1998 relative à la lutte contre les exclusions, afin de favoriser l'accès aux soins aux personnes en situation de précarité sociale.

Systeme de soins

URL source (Obtenu le 21-01-2019): <https://www.vivamagazine.fr/medecins-du-monde-cree-une-permanence-acces-aux-soins-marseille-173996>